
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikation (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **30. Oktober 2023** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an celina.hofmann@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für die nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrerinnen und Pfarrer aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390; E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

Dekanat Gießen, Nachbarschaftsraum Pohlheim/Fernwald, 0,5 Stellenanteil der 1,0 Pfarrstelle Steinbach und Albach, bis 31. Dezember 2027 befristeter Verwaltungsdienstauftrag

Zum zweiten Mal

Wir sind zwei Kirchengemeinden,

...die eng miteinander zusammenarbeiten

...im direkten Umfeld der Universitätsstadt Gießen

...unser Nachbarschaftsraum liegt am Fuße des Schiffenbergs.

Die Pfarrstelle liegt in den Fernwalder Ortsteilen Steinbach und Albach (pfarramtlich verbunden) in unmittelbarer Nähe der Universitätsstadt Gießen, inmitten von Wald und Wiesen.

Vor Ort gibt es kommunale Kindertagesstätten, Einkaufsmöglichkeiten, Apotheke, Arzt- und Zahnarztpraxen. Eine Grundschule befindet sich im Ortsteil Steinbach. Mit dem ÖPNV besteht eine gute Anbindung an Gießen. Die Bundesstraßen B 457, B 49 sowie die Autobahn A 5 sind Garant für schnelles Erreichen von Krankenhäusern, von Gesamt- bzw. weiterführenden Schulen, von Kulturangeboten und Wochenend- und Urlaubszielen.

Das Ortsbild der beiden Gemeinden wird durch die beiden schönen Kirchen geprägt. Die Kirche in Steinbach wurde 1848 erbaut und verfügt über 550 Sitzplätze. Die Albacher Kirche stammt aus dem Jahr 1774 und verfügt über 185 Sitzplätze. In Albach gibt es noch einen angemieteten Gemeindesaal im Bürgerhaus, in Steinbach verfügen wir über ein multifunktional nutzbares Gemeindezentrum.

Unser Gemeindeleben

wird durch das Miteinander vieler ehrenamtlicher und nebenamtlicher Mitarbeitenden und zwei Kirchenvorständen mit ehrenamtlichen Vorsitzenden geprägt. Sie unterstützen unsere Pfarrerinnen und Pfarrer, indem sie Verantwortung etwa im Kindergottesdienst, Frauentreff, Seniorenkreis, Jugendclub, Frauenchor, Gospelchor und Babytreff übernehmen.

Mit Familiengottesdiensten und Gottesdiensten bei und mit Veranstaltungen von Vereinen erreichen wir Menschen weit über unsere Gruppen und Kreise hinaus. Wir wollen „Kirche mitten im Ort“ sein.

Unser Nachbarschaftsraum

Gemeinsam mit den Kirchengemeinden Garbenteich, Hausen mit Petersweiher und Watzenborn-Steinberg bilden wir einen Nachbarschaftsraum. Im Verkündigungsteam sind neben Ihnen drei weitere Pfarrkolleginnen tätig (ab

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P090923
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

1. Dezember 2023 insgesamt 3,5 Pfarrstellen). Eine der Kolleginnen ist mit Ihnen gemeinsam besonders für Steinbach und Albach zuständig. Auch eine hauptamtliche Kirchenmusikerin gehört dem Verkündigungsteam an. Im gemeinsamen Gemeindebüro unterstützen 3 Gemeindesekretärinnen mit insgesamt 40 Wochenstunden die Haupt- und Ehrenamtlichen in der Verwaltung.

Wo Sie wohnen können

Es besteht die Möglichkeit das im Jahr 2013 energetisch grundsanierte Pfarrhaus in Steinbach zu beziehen. Das Haus verfügt über 170 m² Wohnfläche, ein separates Amtszimmer und einen rückwärtigen Garten. Im Erdgeschoss befinden sich Wohnzimmer mit Kaminofenanschluss, Esszimmer, Küche und Gäste-WC. Im Obergeschoss stehen 4 Schlafzimmer sowie Bad mit Dusche und WC zur Verfügung. Der Mietwert beträgt aktuell 816,00 Euro.

Wir wünschen uns eine Pfarrerin/einen Pfarrer, die/der

- eigene Ideen ins Gemeindeleben einbringt
- Lust auf Teamarbeit hat
- gemeinsam mit uns nach Wegen sucht auch Menschen anzusprechen, die wir bisher nicht erreichen
- den gemeinsamen Weg der Kooperation mit uns weitergeht und offen ist für die anstehenden Gestaltungsaufgaben.

Eine Zusammenarbeit über die Befristung hinaus ist möglich, da eine der Kolleginnen im Nachbarschaftsraum bis Ende 2027 in den Ruhestand eintreten wird.

Wir freuen uns, wenn Sie sich mit Ihren Stärken in unsere Gemeinde und das Verkündigungsteam mit einbringen!

Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner:

- Sonja Kühlmann (KV-Vorsitzende Steinbach), Tel.: 06404 2480
- Mathieu van der Linden (KV-Vorsitzender Albach), Tel.: 0157 55243985, E-Mail: mathieu.vanderlinden@ekhn.de
- Dekan André Witte-Karp, Tel.: 0641 5655890, E-Mail: andre.witte-karp@ekhn.de
- Pröpstin Dr. Anke Spory, Tel.: 0641 7949610, E-Mail: propstei.oberhessen@ekhn.de.
